

El Doctor Ismael Herrera Revilla fue Galardonado por el Presidente Echeverría

MEXICO, D.F. noviembre 30 (AIPPSA).- Un tamaulipeco ya ilustre, pues ha sido premiado en anteriores ocasiones, oriundo del puerto de Tampico, el Dr. Ismael Herrera Revilla, recibió hoy del presidente de la República el Premio Nacional de Matemáticas Aplicadas 1976, durante la ceremonia efectuada esta mañana en el Museo Nacional de Antropología e Historia, en la que el Primer Mandatario entregó los premios nacionales de Ciencias y Artes.

El Dr. Herrera Revilla ha sido galardonado en ocasiones anteriores y ha recibido entre otros los siguientes premios: El de Ciencias de la Academia de la Investigación Científica (1968); y un diploma del premio Banamex (1969).

Otros científicos en distintas disciplinas así como cultores de las bellas artes, nueve en total, fueron galardonados por el Primer Mandatario junto con el Dr. Herrera Revilla. Además, por primera vez, se hizo entrega del Premio Nacional de Tecnología que correspondió al Ing. Wenceslao X. López Martín del Campo.

Herrera Revilla nació en Tampico, Tam., el 15 de octubre de 1932; estudió física y matemáticas en la facultad de Ciencias de la UNAM, posteriormente se doctoró en matemáticas aplicadas por especialidad en Mecánica de los medios continuos en la Universidad de Brown (EU). Inició sus estudios en el colegio Froebel y en el Instituto de Ciencias y Tecnología de Tampico.

(Pasa a la Pág. 4)



DR. ISMAEL HERRERA REVILLA, que recibió ayer de manos del presidente de la República, Lic. Luis Echeverría Álvarez el Premio Nacional de Matemáticas Aplicadas 1976. Es originario del

Fuerte Temblor Sacudió Parte de Chile y Perú

S
A
g
F
L
d
i
g
F
t
t
h
t
d
b
d
c
t
y
d
c
d
e
p

D
F
d
A